

Hebdo Canada

Ottawa
Canada

Volume 10, N° 24
le 16 juin 1982

Le gouverneur général du Canada visite deux pays d'Europe	1
Subventions à plusieurs compagnies canadiennes forestières	2
Aide aux réfugiés Miskitos	2
Visite au Canada du président de la République-Unie du Cameroun	3
Construction prochaine d'une usine de granules combustibles	4
Succès des pianos Lesage au Canada et en Europe	4
Air Canada innove encore sur ses lignes nord-atlantiques	4
Détection du cancer par un test simple et peu coûteux	4
Des spécialistes de l'espace du monde entier se réunissent à Ottawa	5
Un autre moyen d'améliorer les télécommunications dans le Grand Nord	5
Découverte dans le lac Ontario	6
Les postes canadiennes émettent trois nouveaux timbres	6
Béatification de deux Canadiens	6
Nouveau service de communication pour hommes d'affaires	6
La chronique des arts	7
Nouvelles brèves	8

Le gouverneur général du Canada visite deux pays d'Europe

Le gouverneur général du Canada, M. Edward Schreyer, a effectué une visite officielle en Roumanie et en Grèce le mois dernier.

Cette visite, qui marque le resserrement croissant des relations du Canada avec ces deux pays européens, faisait suite à l'invitation des présidents respectifs des deux pays.

En Roumanie, le Gouverneur général était accompagné du ministre d'État au Multiculturalisme, M. James Fleming, et en Grèce, du ministre d'État aux Relations extérieures, M. Pierre De Bané.

Voyage en Roumanie

Après une brève visite à la base des Forces canadiennes de Lahr (République fédérale d'Allemagne), le Gouverneur général est arrivé à Bucarest le 10 mai.

A sa descente d'avion, il a été accueilli par le président de la Roumanie, M. Nicolae Ceausescu, avec qui il a eu plusieurs entretiens pendant son séjour. M. Schreyer a profité de ces rencontres pour inviter le président roumain à effectué une visite au Canada. M. Ceausescu a accepté.

Le programme de Son Excellence comprenait, de plus, la visite de quelques réalisations roumaines. Il a visité, entre autres, une usine de machines lourdes, à Bucarest, des installations CANDU, à Cernavoda, l'Institut de recherches viticoles, à Murfatlar, une ferme, à Marginea, et une manufacture de meubles à Radauti.

Des visites de caractère culturel étaient également au programme. C'est ainsi que le Gouverneur général a pu admirer les célèbres fresques des monastères de Voronet, Moldovita et Sucevita. M. Schreyer a aussi visité le Musée d'histoire, à Bucarest, et un atelier de céramique, à Marginea.

M. Fleming, qui représentait le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, M. Mark MacGuigan, a eu des entretiens avec plusieurs ministres sur des questions d'intérêt commun.

L'établissement de relations diplomatiques entre le Canada et la Roumanie remonte à 1967. Depuis, les relations entre les deux pays n'ont fait que s'affermir. La coopération nucléaire est un aspect important de ces relations. Dans le cadre d'un accord conclu en 1979, la Roumanie a acheté de la technologie canadienne, et la construction d'une centrale nucléaire de type CANDU a débuté dans la vallée du Danube.

Visite en Grèce

Après une visite touristique de quelques jours dans les îles de Rhodes et de Crète, le Gouverneur général est arrivé à Athènes le 18 mai.

Le président de la Grèce, M. Constantine Caramanlis s'était rendu à l'aéroport pour accueillir M. Schreyer avec qui il s'est entretenu plus tard dans la journée.



Le gouverneur général du Canada, M. Edward Schreyer, lors de la visite d'un monastère roumain célèbre pour ses fresques.

Peter Bregg



Affaires extérieures
Canada

External Affairs
Canada